



Antwort zur Anfrage Nr. 0984/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Parkplatzmarkierung Poststraße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im betroffenen Bereich der Poststraße gibt es seit längerem massive Beschwerden der Anwohner, dass hier erheblich zu schnell gefahren wird. Der Straßenverlauf ist sehr gerade und kann weit überschaut werden. Daher ist die dort gefahrene Geschwindigkeit recht hoch. Von der Straßenverkehrsbehörde wurde der Parkplatz bewusst eingerichtet um die gerade Strecke zu unterbrechen. Nachdem die Fahrzeuge, die in Richtung Ortsmitte fahren hier dem Gegenverkehr Vorrang gewähren müssen, ist die lange Gerade unterbrochen und das Geschwindigkeitsniveau sicherlich geringer. Nach dem Einrichten des Parkplatzes wurde eine Ortsbesichtigung der Straßenverkehrsbehörde vorgenommen, die gezeigt hat, dass die Fahrzeuge gerade bei Gegenverkehr ihre Geschwindigkeit mindern um dem Gegenverkehr erst Vorrang zu gewähren und dann an dem Parkplatz vorbeizufahren.

Nachteile auf den Verkehr durch die Anlegung des Parkplatzes konnten nicht erkannt werden.

Mainz, 15. Juni 2011

gez. Beutel

Jens Beutel
Oberbürgermeister